

## Abren bolsas de EU al alza; cae BMV (EI Reforma 20/09/10)

Abren bolsas de EU al alza; cae BMV (EI Reforma 20/09/10) Los mercados encuentran soporte en noticias de Europa, donde Irlanda ha dicho que no necesita ningún rescate financiero internacional Ernesto Sarabia Ciudad de México (20 septiembre 2010).- Aunque sin cifras económicas relevantes, las plazas de valores globales inician este lunes con ánimo positivo, en un ambiente de compras de oportunidad. Los mercados encuentran soporte en noticias de Europa, donde Irlanda ha dicho que no necesita ningún rescate financiero internacional; bajan las tensiones por la deuda de España, y Grecia aplaza sus test de su banca. En Nueva York, el promedio industrial Dow Jones encabeza las alzas de sus principales índices accionarios, con un incremento de 0.23 por ciento, a 10 mil 632.07 unidades. Al mismo tiempo, el índice de empresas de tecnología Nasdaq experimenta un comienzo de sesión con una alza de 0.21 por ciento, a 2 mil 320.38 puntos y el Standard & Poor's hace lo propio, al aumentar 0.21 por ciento, a mil 128.00 unidades. En tanto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre la semana desligándose de sus contrapartes estadounidenses, al caer 0.12 por ciento a 33 mil 8.12 enteros. Las emisoras que más resintieron las bajas en la BMV eran Cemex, con 3.18 por ciento (CEMEX); Grupo Simec, con 1.75 por ciento (SIMEC); y Teléfonos de México, con 1.45 por ciento (TELMEX). En tanto, las firmas que obtuvieron los mejores rendimientos al iniciar el día fueron Grupo Mexicano de Desarrollo, con 4.99 por ciento (GMD); Grupo Aeroportuario del Sureste, con 2.02 por ciento (ASUR); e Industrias Peñoles, con 1.34 por ciento (PEÑOLES). Según información de la BMV, el mercado de capitales manejaba un volumen de 6 millones 176 mil 300 acciones, por un importe de 110 millones 120 mil 600 pesos. El Gobierno irlandés ha asegurado que el país no necesita ningún tipo de rescate financiero internacional, como se rumoró el viernes. Moody's ha valorado positivamente la caída de la deuda de bancos españoles con el Banco Central Europeo. Asimismo, los niveles de riesgo de las deudas de España, Portugal y Grecia han disminuido, lo que apoya algunas alzas en los principales centros accionarios de Europa. En el Reino Unido, la bolsa sube 1.03 por ciento; en Irlanda, 0.98 por ciento; en Francia, 0.60 por ciento, y en Alemania, 0.37 por ciento. Sin embargo, las noticias favorables no han sido suficientes para empujar otros mercados del viejo continente, por lo que Grecia retrocede 1.58 por ciento; Hungría recula 1.58 por ciento; Portugal pierde 0.98 por ciento, y España cede 0.05 por ciento. En ese contexto, las bolsas de América el Sur marchan con números encontrados, con Brasil y Perú que obtienen beneficios marginales de 0.09 y 0.06 por ciento; en tanto, Chile baja 0.17 por ciento. Los mercados de Japón y Hong Kong concluyeron con incrementos en sus rendimientos de 1.23 y 0.03 por ciento, respectivamente.